
Mariana Gaio Alves: pres. Sindicato Nacional
do Ensino Superior - mais cursos de Medicina

"É PRECISO CURSOS TEREM
CONDIÇÕES ADEQUADAS"
B CM- Como reage
ao anúncio do mi-
nistro Manuel Hei-
tor de que pretende
criar mais três cur-
sos de Medicina até
2023?
Mariana Gaio Alves - A apôs
ta na formação é sempre po-
sitiva, porque a prazo vai tra
zer benefícios para o País ter
uma maior qualificação da

população. Mas é preciso que
estes anúncios de aumento
de vagas e cursos sejam
acompanhados de medidas
concretas de contratação de

professores em número sufi-
ciente e com qualificações
adequadas.
- Que garantias devem ser
asseguradas?

O que está em
causa é termos a ga-
rantia de que os

novo cursos vão ter
condições adequa-
das para assegurar a

qualidade do ensino
médico. No caso da medici-
na é também muito impor-
tante termos a ligação a con-
textos hospitalares.
- Já houve algumas reações
negativas...
- E preciso assegurar que
existe ligação entre a forma-
ção de médicos e as necessi-
dades do sistema de saúde

para não desperdiçarmos o
investimento na formação.
São questões relevantes le-
vantadas pela Associação de
Estudantes de Medicina. • B.E.


